

DIARIO DE

BARCELONA.

Del viernes 29 de

julio de 1814.

*Santa María vírgen.*

Las Quarenta Horas están en la iglesia del hospital de nuestra Señora de Infantes Huérfanos: se expone el Santísimo á las ocho y media de la mañana, y se reserva á las seis y media de la tarde.

Días horas.	Termó.	Barómetro.	Higr.	Vientos y Atmósfera.
27 11 noche.	19 gr. 9	28 p. 2 l. 5	89	S. sereno.
28 6 mañana.	18 5	28 2 2	84	Idem.
id. 2 tarde.	23 4	28 2 1	63	S. S. O. idem.

ESPAÑA.

El Excmo. Sr. ministro de la Guerra con fecha 11 de julio dice al Sr. Inspector general de Infantería lo siguiente.

Son necesarios oficiales de todas clases para reemplazar las vacantes que actualmente tienen los regimientos de la division del mando del General D. Pablo Morillo destinada á Montevideo; los que dexarán algunos oficiales á quienes el Rey por efecto del paternal amor que profesa á sus vasallos, se ha propuesto condescendiendo con sus súplicas, permitir que no se embarquen por hacer falta su presencia en sus casas para el cuidado de sus familias é intereses; y por último son necesarios otros para que queden como en depósito para reemplazar las vacantes de los cuerpos que se destinan á nuevas expediciones que están proyectadas, con destinos á los dominios de América.

S. M. sabiendo que hay un crecido número de oficiales, así en los depósitos de los exércitos como en los cuerpos mismos, pudiera elegidos desde luego entre ellos; pero queriendo conciliar el bien de su Real servicio con la posible comodidad, alivio y ventajas de los oficiales en general, cuya distinguida clase le me-

rece particular atencion : ha tenido á bien resolver que quantos hayan de ir á América , lo hagan voluntariamente , y que para el efecto , pida V. S. sin pérdida de tiempo á todos los regimientos de la Inspeccion general de su cargo , comprehendidos los que componen la mencionada division noticia con expresion de servicios de todos los oficiales que apetezcan pasar á continuar su mérito en aquellos dominios ; baxo el concepto de que S. M. haciendo el justo aprecio de los que voluntariamente se presenten á embarcarse en consecuencia de esta invitacion , ofrece premiarles con un grado sobre su empleo efectivo.

Mahon 22 de julio.

Habiendo llegado á este puerto procedente de Argel el patron Juan de Riva con su bergantin S. Antonio de la matrícula de Cuba , ha presentado á la sanidad una certificacion de nuestro cónsul en aquella Regencia , su fecha 17 de este mes en que consta lo que sigue.

«Certifico que sale de este puerto para el de Mahon el patron Juan de Riva con su bergantin S. Antonio de la matrícula de Cuba que con dicho capitán se componen nueve de tripulacion y dos pasajeros , cuyo buque procedente de Santiago de Cuba fué apresado por los corsarios de esta Regencia en el cabo de S. Vicente distancia de siete á ocho leguas por carecer de contraseña , y ha sido libre por honor á la amistad y paz , sin que haya tenido otra novedad.»

Y para que tan interesante noticia despues de las voces que han corrido en esta ciudad sea conocida en el comercio , á los efectos que puedan convenir para sus especulaciones , se ha dispuesto dar este aviso para que llegue á noticia de todos. = De orden de la Ilustre junta de Sanidad. = *Raymundo Pons Secretario.*

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

ARTICULO DE OFICIO.

Se me ha hecho presente que en varias tiendas de droguerías y otras de esta ciudad se ha notado que en los papeles que usan para embolver los géneros que les compra por menor el público , en algunos se vé pertenecer su contenido al gobierno de las Reales oficinas , y otros tribunales establecidos en la misma , y que estos documentos fueron extraidos de sus archivos , y vendidos con el mayor desprecio y abandono en el tiempo que estubo la ciudad sometida á la fuerza de sus enemigos. En su consecuencia espero y exorto á los dueños de las referidas tiendas , como tambien á qualquiera particular en quien existan papeles de la citada clase me presenten los que por la referencia de sus contenidos compe-

tan á todas las oficinas adictas á la Intendencia general de este ejército y principado de mi cargo, á fin de que obren en ellas como es justo, y al mismo tiempo se eviten los gravámenes que por su falta sean trascendentales á la Real Hacienda, y al público. Barcelona 29 de julio de 1814. = *Oteyza*.

AVISOS AL PÚBLICO.

Se continúa el subhasto de la venta que con intervencion del Comisario de Guerra de los Reales Ejércitos Don Narciso de Plandolit debe verificarse de tres ganguiles y un ponton que se hallan en los parages avisados ya: lo que se avisa al público por si alguno quisiere mejorar la postura que hay.

En la rifa de S. Jayme han salido premiados los números 448 á favor de Ignacia Retlla y Pons, y 8111 á favor del que ha escrito *S. Jaume Apóstol F. Qt. P. con rúbrica*.

Don Joseph de la Motta y Morera, quien ha sido nombrado Cónsul general por S. M. Siciliana Fernando IV en este principado de Cataluña, por fallecimiento del caballero Sr. D. Juan Antonio Mombelli; anuncia su llegada á esta capital á las personas á quienes pueda interesar, las que podrán acudir en casa de los señores Campi y Broca, calle de Flasaders, núm. 24, donde dicho Cónsul tiene por ahora su habitacion.

La polacra inglesa nombrada Giglio, al mando del capitán D. Joseph Camillieri, se despacha para Palermo y Mesina, y saldrá sin falta dentro unos ocho dias: el sugeto que quiera embarcarle alguna cosa podrá conferirse con los señores Martorell, Plá y compañía, sus consignatarios, que viven en la baxada de Viladecols, casa núm. 10.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.

De Cádiz, Cunil, Salou y Vilanova, en 15 dias, el patron Jayme Carreras, catalan, laud San Antonio, con cacao y algodon para varios, y 6 pasajeros. = De Mahon en 3 dias, el patron Joseph Boqueras, catalan, laud la Virgen de la Merced, con trigo y trapos á la órden, y 27 pasajeros. = De Idem en 2 dias, el patron Pablo Rebentós, catalan, laud San Miguel; con trigo, lana y géneros á la órden, y 17 pasajeros. = De la Habana, Málaga, Alicante y Tarragona en 90 dias, el cap. Carlos Ribera, catalan, fragata la Virgen del Carmen, con azúcar y café para varios, y 6 pasajeros. = De Valencia, Salou y Tarragona, en 10 dias, el pat. Lorenzo Selma, valenciano, laud S. Joaquin, con azúcar y harina á los señores Martorell y Plá, y 2 pasajeros.

Idem despachadas.
 Para Peñíscola el pat. Joseph Antonio Sorolla. = Para Castellon de la Plana el pat. Francisco Calzada. = Para Vinaroz el pat. Joseph Agustin Corrau, los tres españoles. = Para Gibraltar los capitanes ingleses Angelo Dassori y Simon de Pasano.

Avisos. Margarita Pi, viuda, que vive al tercer piso de la casa del lado de la vuelta de nuestra Señora del Carmen, en la calle llamada dels Mirallers grans, desearia encontrar algunos sujetos á quienes suministrar la comida, lavarles la ropa y lo demas que necesiten.

Seis relojes de plata que parece habian de estar en casa de algun relojero para recomponer, han parado en la Vicaria de San Justo, donde dando las señas los podrán recobrar sus dueños.

Ventas. En la carnicería del muy ilustre Cabildo, vulgarmente la *Canonja*, se vende el carnero del campo de Tarragona de superior calidad, á dos pesetas la carnicera.

En la calle de Basea frente las escalas de Casadors, se venden géneros ingleses por mayor.

En el almacén de casa Gloria, calle de la Merced, se venden jarras de aceytunas sevillanas á un precio equitativo.

Pérdidas. El día 20 del corriente se perdió un anillo de granates con una piedra en el centro rodeada de otras mas pequeñas: unos botones de oro con una piedra violada; y unos lazos de arracadas todo embuelto en una bolsita de tela atada con algodón azul y blanco: se dará una gratificacion á quien lo entregue al alpargatero de la Boria.

El martes pasado de una de las calles de esta ciudad desapareció una perra dogo: el que la haya recogido se servirá llevarla á la oficina de este diario, que se le dará un duro de hallazgo.

Servientes. En la calle de la Carasa casa de Amigó, informarán de una machacha que desea encontrar casa para servir, la qual sabe guisar y demas faenas caseras.

En casa de la costurera Serafina, calle de los Capellans, darán razon de una jóven que desea servir de camarera, para lo que está bien instruida.

Teatro. Hoy á las 7 se representa la comedia joco-seria en tres actos titulada: *Caprichos de amor y zelos*, tonadilla y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi, calle de la Librería.